

香芝市立鎌田小学校

令和五年十月六日



学校だより

すべての命が輝く鎌田小学校へ

第十四号 校長 杉村 幸恵



鎌田マスコットキャラクター
くずのつき m.m

ほんの一週間で、すっかり秋の空気に変わりました。朝夕は肌寒く感じる日もあるほどで、体調を崩さないか心配しています。依然として感染症の患者数も増加しています。また、季節の変わり目でもあります。規則正しい生活を心がけるとともに、手洗い・うがいなどの感染症に対する基礎予防対策もお願いします。

運動会に向けて動き始めています



十月に入り、どの学年でも本格的に運動会の練習が始まりました。本校の運動会では、基本的に低学年・中学年・高学年と、二学年ずつ一緒に演技や競技をします。体育館を覗くと、カウントや動きを確認しながら一生懸命に表現運動の練習をしていました。まだまだ序盤ですが、全貌が楽しみです。

今年も四年ぶりの一日開催ということで、四年生以上の子供たちは運動会の係活動にも取り組んでいます。四年から六年の一〇九名がいろいろな係を担当し、それぞれの立場から運動会を盛り上げ、支えようと一生懸命に活動をしています。他校では、運動会の係活動は六年生だけであったり、五年・六年生だけであったりすることが多いですが、本校では四年生も一緒に役割を担います。とは言っても、コロナ禍で、今の六年生も五年生も係活動を行ったことがありません。初めての経験という点では四年生と同じです。それでも、上級生として四年生を引っ張ってくれている高学年の姿があります。

先日、運動場では応援団の子供たちが元気な声を出しながら動きを確認していました。

日々、元気に活動に参加できますよう、「早寝・早起き・朝ご飯」をよろしくお願いします。

班長会議を開きました

先日、二学期最初の班長会議が開かれました。今回は副班長も共に参加し、より安全な登下校を指して自分たちの登校班の様子を振り返りました。下校会では他の学年の子供たちにも班長会議の様子を伝え、全員が安全に登下校することを意識する必要があります。

自治会の方でも子供たちの様子を気にかけていただいている地域の方がおられると聞いています。ありがとうございます。御家庭でも励ましていただけるとありがたいと思います。

